



協会だより

令和3年1月発行
発行所
伊万里市防火協会
事務局
伊万里消防署消防3課内
TEL 0955-23-2118
FAX 0955-22-7598

明けましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、希望に満ちた新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は当協会の事業推進に格別の御高配と多大なる御支援、御協力を賜り、心より厚くお礼申し上げます。さて、昨年2月初めから新型コロナウイルスが発生し、これまで経験したことのない流行となりました。まだ完全なる終息が見えない状況ですが、ワクチンの開発が進むなど、僅かながら明るい兆しもあります。当協会といたしましては、年度当初は書面での会議開催や研修会を中止にするなど苦慮してまいりましたが、今後は万全の対策を期して協会事業を行っていきたく考えています。また、各行事を通して市民の皆様の防火意識の高揚にも努めていく所存でございます。最後に、会員事業所の皆様方におかれましては、今後とも本会の活動趣旨を御理解いただき、災害に強い街づくりに向け変わらぬ御協力を賜りますようお願い申し上げます。本年も皆様方にとって幸多き年となりますよう御祈念申し上げ、新年の挨拶と致します。



伊万里市防火協会
会長 徳永 政敬

令和三年
新年のごあいさつ

新規事業！ 訓練用水消火器と的を配付しました

令和2年11月4日（水）に伊万里消防署において、訓練用水消火器と的の配付式を行いました。この事業は今年度から隔年で実施していく事業で、消防法の適用を受ける市内幼稚園・保育園等を配付対象にしています。事業の目的として、幼稚園・保育園等の職員の消火技術の向上及び消火訓練をしている姿を園児に見せることによる幼年期からの防火意識の高揚を目的としています。

今年度は大里保育園、伊万里カトリック幼稚園、伊万里幼稚園、たんぽぽこども園に配付しました。



写真左から、大里保育園様、伊万里カトリック幼稚園様、徳永会長、たんぽぽこども園様、伊万里幼稚園様



配付式後は消火訓練を実施しました

消防虎の巻

「火事と救急は119番」あなたはいざというときに落ち着いて119番通報をすることができますか？今回は119番通報のポイントをご紹介します。



先日消防訓練を実施した際に通報訓練を行ったのですが、慌ててしまって上手くできませんでした。ポイントがあれば教えてください！

119番通報ですね！実際に通報する機会があまりないと思いますので、以下の流れで無駄のない119番通報をできるようになりましょう。



あわてずゆっくり **119番**

「火事です」
消防車もしくは救急車が向かう住所を伝える

「救急です」
病気・ケガの状況

伊万里市〇〇町△△△番地□□ 世帯主名：
※住所がわからなければ、近くの目標となる建物などを伝えてください
例▶ 伊万里消防署、〇〇交差点

「どこが」「なにが」燃えています
火災の状況

「誰が」「どうした」
通報者（あなた）の連絡先を伝える

名前 お使いの電話番号

事前に連絡をしてもらえれば、実際に119番をかけて通報訓練を行うこともできます。詳しくは伊万里・有田消防本部通信指令室（TEL23-2119）にお問合せ下さい。



切り取って電話の近くに貼るなどして活用してください。

少年消防防火書道大会



大坪六年 小杉そよか
予火防災

大坪小6年 小杉 そよかさん

少年期における防火意識の高揚を目的として、市内小学6年生児童を対象に防火書道作品を募集し「少年消防防火書道大会」を開催しました。

「火の用心」「火災予防」「防火の輪」の課題に対して475点の応募があり、審査の結果、大坪小学校の小杉そよかさんの作品が最優秀賞に輝きました。入賞作品59点を秋の火災予防運動に併せて伊万里市民図書館に展示しました。

作品は「無火災」を願う子ども達からのメッセージとして多くの市民の皆様に見ていただきました。



牧島小学校でのスケッチ風景



二里小学校でのスケッチ風景

毎年好評の「出前消防スケッチ」。今年度は、牧島小学校、立花小学校、波多津小学校、二里小学校、小中一貫校滝野校の5校に消防車と救急車で出向いてスケッチをしてもらい、287点の応募がありました。

この出前消防スケッチは、消防車等のスケッチを通して、消防業務を身近に感じてもらう事で、少年期における防火意識の高揚を図ることを目的として実施しています。

応募された作品は、春の火災予防運動に併せて伊万里市民図書館に展示する予定です。



出前消防スケッチ

火災初動対応競技大会

令和2年11月4日(水)、伊万里消防署において火災初動対応競技大会を開催しました。これは事業所における初期消火等の技術の向上と防火意識の高揚を図ることを目的に毎年開催しています。伊万里市防火協会及び伊万里市危険物安全協会会員事業所から今年は7事業所10チーム20名の参加がありました。



優勝した名村Aチーム

優勝
名村Aチーム
準優勝
ユウシード東洋チーム
第3位
奈雅井チーム

競技は、二人一組のペアになり通報・初期消火・避難救出・応急手当・搬送の安全、的確さを点数とタイムで競いました。どの事業所も日頃から訓練に取り組みれているため、その成果を十分に発揮することが出来ていました。来年度も多くの方の参加をお待ちしています。

火災初動対応競技大会参加事業所 (順不同)

- ユウシード東洋株式会社
- 伊万里市農業協同組合
- 株式会社 SUMCO 九州事業所
- 有限会社伊万里自動車教習所
- 株式会社名村造船所
- 株式会社やましげ
- 株式会社奈雅井



大坪赤門少年野球に 栄冠

少年消防クラブ野球大会

令和2年9月22日(火・祝)に第34回伊万里市防火協会会長旗争奪少年消防クラブ野球大会の決勝戦が国見台野球場で行なわれました。

決勝戦は、大坪赤門少年野球と立花少年野球の顔合わせとなり、大坪赤門少年野球が7-0で立花少年野球を撃破し、見事栄冠を手にしました。

- 優勝 大坪赤門少年野球少年消防クラブ
- 準優勝 立花少年野球少年消防クラブ
- 第3位 大川少年野球少年消防クラブ
- 伊万里愛球会少年消防クラブ

防火ポスターコンクール

市内小学4年生以上及び中学生を対象に防火ポスター図案を募集したところ38点の応募があり、審査の結果、小学生の部で大川内桃子さん(立花小6年)の作品が見事最優秀賞に選ばれ、作成したポスターを事業所等に配布し掲示して頂きました。応募された全作品は、秋の火災予防運動に併せて伊万里市民図書館に展示し、多くの市民の皆様に見ていただきました。



大川内 桃子さん (立花小6年)

展示の様子